Actualité Lomme - Lambersart

Inauguration des doubles sens cyclables : les bons sens près de chez vous !

lundi 01.03.2010, 05:05 - La Voix du Nord



Bientôt une «journée vélo» à Lambersart?

|LAMBERSART|

- « Pourquoi inaugurer des doubles sens cyclables ? » s'interroge Yvon Cousin tout juste descendu de son vélo et même pas essoufflé, ...
- « on n'inaugure pas des feux tricolores ! C'est donc que les doubles sens cyclables donnent un autre sens aux rapports entre les différents usagers de la route ».

Et c'est justement ce qu'ont pu mesurer les quelque 150 cyclistes qui se sont retrouvés, samedi matin place de la République pour prendre le départ d'un circuit de 4 km empruntant une partie des différents aménagements cyclables mis en place par la municipalité. Dans le peloton, on a pu voir des élus venus en force, des membres de l'association Droit au vélo, du cyclo-club de Lambersart ainsi que de très nombreux amoureux de la petite reine.

Si la ville devient de plus en plus « cyclable », il a été constaté, lors de cette sortie, que de nombreux automobilistes peinent encore à partager « leur territoire ». « Plus il y aura de cyclistes en ville, moins il y aura d'accidents » a martelé Jean-Marie Roger au nom de l'Association Droit au vélo. Le maire, Marc-Philippe Daubresse, a annoncé qu'une journée entièrement consacrée au vélo, était à l'étude.

• R. M. (CLP)